

VERANSTALTUNGEN

IN BÖNIGEN & ISELTWALD

September

DIENSTAG
2. & 9. SEP.
9.15 UHR



DORFFÜHRUNGEN IN BÖNIGEN

Dorfführung durch den historischen Häuserweg von Bönigen. Erfahren Sie viel Spannendes aus dem 16. – 18. Jahrhundert.

Treffpunkt 09:15 Uhr beim Tourismusbüro Bönigen. Die Führung ist kostenlos und ohne Voranmeldung.

SAMSTAG
13. SEP.
19.00 UHR



"NEPTHUN" LIVE IM STRANDBAD ISELTWALD

Die Band Nephthun sorgt im Strandbad Iseltwald mit frechem Mundart Rock/Pop für beste Stimmung. Ihre Texte sind witzig, bissig und originell und werden stets mit einem Augenzwinkern präsentiert, denn der Ernst des Lebens ist bei Nephthun nur selten zu Gast.

SAMSTAG,
20. SEP.
12.00 UHR



CHÄSTEILET ISELTWALD

Der Alpsommer endet mit der Chästeilet auf dem Parkplatz Mühle in Iseltwald. Es gibt Alpkäse, Mutschli und hausgemachte Spezialitäten sowie Musik von Jodlerklub Iseltwald, Harzer-Trychlern, Alphonduo Harzis und Wendelsee-Örgelern. Ab 19.00 Uhr ist die Bar geöffnet.

SAMSTAG,
27. SEP.
18.00 UHR



SEASON END PARTY IM STRANDBAD ISELTWALD

Im Strandbad Iseltwald wird der letzte Strämi-Tag 2025 mit Live-Musik, guter Stimmung und erfrischenden Drinks gefeiert. Die Band Moop sorgt mit rockigen und punkigen Mundart-Covers für beste Unterhaltung und lädt zum Mitsingen und Feiern ein.

JEDEN
FREITAG &
SAMSTAG
14.00- 17.00
UHR



DORFMUSEUM "ALTE PINTE" BÖNIGEN

Entdecken Sie die Sonderausstellung «Auf Spurensuche – Böniger und andere Frauengeschichten».

Ein Gemeinschaftsprojekt des Gemeinnützigen Frauenvereins und des Heimatvereins Bönigen mit spannenden Einblicken in das Leben und Wirken von Frauen aus der Region.

Zusätzlich offene Sonntage September:
7. und 21. von 14.00 – 17.00 Uhr

EVENTS IN BÖNIGEN & ISELTWALD

September

TUESDAY
SEP.
2ND & 9TH
9.15 A.M.



GUIDED VILLAGE TOUR BÖNIGEN

Discover the historic building trail in Bönigen and hear fascinating stories from the 16th to 18th centuries. Meeting point: 09:15 a.m. at the Bönigen Tourist Office. The tour is free of charge and no registration is required.

SATURDAY
SEP. 13TH
7 P.M.



"NEPTHUN" LIVE AT THE LIDO ISELTWALD

The band Nephthun creates a great atmosphere at the Iseltwald lido with cheeky dialect rock/pop. Their lyrics are witty, edgy, and original, always delivered with a wink, since seriousness is a rare guest with Nephthun.

SATURDAY,
SEP. 20TH
12 P.M.



CHÄSTEILET ISELTWALD THE TRADITIONAL SHARING OF ALPINE CHEESE

The alpine summer comes to an end with the "Chästeilet" at the Mühle car park in Iseltwald. Visitors can enjoy and purchase alpine cheese, Mutschli and homemade specialities, accompanied by music from the Iseltwald Yodelling Club, the Harzer-Trychler (local bell group), the Alphorn Duo Harzis and the Wendelsee Örgeler (accordion group). The bar opens at 7.00 pm.

SATURDAY,
SEP. 27TH
6 P.M.



SEASON END PARTY AT THE LIDO ISELTWALD

At the Iseltwald lido, the last "Strämi" Day 2025 will be celebrated with live music, great vibes and refreshing drinks. The band Moop provides top entertainment with rocking and punky dialect cover songs, inviting everyone to sing along and join the party.

EVERY
FRIDAY &
SATURDAY
2 - 5 P.M.



STORIES OF WOMEN FROM BÖNIGEN AND BEYOND

Discover the special exhibition "In Search of Traces – Stories of Women from Bönigen and Beyond". A joint project of the Charitable Women's Association and the Bönigen Heritage Association, offering fascinating insights into the lives and contributions of women from the region. Additional open Sundays in September: 7 and 21, from 2.00 to 5.00 p.m.